

Présents :

- M. Bauquis (Maire de la commune), M. Méline (Adjoint chargé de l'école) ;
- Mmes Bonnefoy-Claudet, Da Costa Melo, Delaporte, Pelat, Roux, Sempéré-Piton et M. Butel (délégués des parents d'élèves) ;
- Mmes Cuisnier, Roussel et MM. Beslay et Peudebac (délégués des parents d'élèves suppléants) ;
- Mmes Christollet, Ferrandiz, Ibarrondau, Mansouri, Masset-Tonda, Monti, Viant-Meyfroidt, Wysocka et MM. Ibarrondau et Vettier (enseignants).

Excusés : Mme Debaud (Inspectrice de l'Éducation Nationale), Mmes Bardou (déléguée des parents d'élèves), Mme Dutreige (déléguée des parents d'élèves suppléante), Mmes Bevilacqua, Dalvy et Germain (ATSEM), Mme Marie (enseignante spécialisée du réseau d'aide), Mme Bisilliat-Donnet (psychologue du réseau d'aide), Mme Morat et M. Morin (enseignants à temps partiel).

Antoine Beslay est nommé secrétaire de séance. Merci à lui.

1) Projet d'école, projets interclasses

Malgré la conjoncture sanitaire très compliquée, les élèves ont pu tout de même bénéficier des interventions et animations « Canton chante », de séances de natation, raquettes, ski et luge, d'une randonnée, d'animations autour des petites bêtes du Chéran et de la Préhistoire, de spectacles, de sorties au musée de Gruffy, à l'écomusée de Sevrier, à la Turbine de Cran-Gevrier, à Saint-Félix.

Sont prévus les semaines contre le racisme, encore des spectacles et des animations, notamment sur l'astronomie et pour créer des sculptures dans le verger.

Nous ne savons pas encore si la fête de l'école aura lieu (même si nous avons bloqué la date du 11/06) et quelles seront les sorties de fin d'année.

Notons que l'APE nous a donné un chèque de 2 000 euros cette année, malgré l'annulation de la plupart des événements de l'année scolaire dernière. Merci à eux et à tous ceux qui achètent ce que nous vendons (chocolats, photos, sacs en tissu).

:)

2) Nouveau site d'école

Cela fait plusieurs années qu'il nous est dit que notre site va fermer d'un jour à l'autre. Il est encore bien là, mais il dysfonctionne régulièrement. Il nous a été recommandé de prendre un ENT (environnement numérique de travail). Ceux qui ont des enfants dans le secondaire connaissent Pronote qui en est un exemple. Les enseignants de l'école ne sont pas convaincus de l'intérêt d'un ENT, surtout considérant son coût. La directrice a donc creusé un peu... Ainsi est né gratuitement notre nouveau site d'école : <https://ecole-saint-felix.web.ac-grenoble.fr>. Il sera totalement effectif à partir de la rentrée scolaire prochaine. Vous retrouverez, comme sur l'ancien, de très nombreuses informations.

3) RASED (réseau d'aide)

Isabelle Marie, la maîtresse E (enseignante spécialisée à dominante pédagogique), n'intervient pas dans notre école en ce moment. Elle concentre ses interventions sur des écoles ayant plus de besoins, essentiellement à Rumilly.

Valérie Bisilliat-Donnet, notre psychologue scolaire a continué d'établir quelques bilans, de communiquer avec des parents, et de participer à des réunions.

4) Situation sanitaire

Le protocole sanitaire a été allégé pendant les dernières vacances avec notamment :

- la fin de l'obligation du port du masque en extérieur pour les élèves de l'élémentaire et les personnels ;
- la possibilité de pratiquer à nouveau des activités physiques et sportives en intérieur sans port du masque (mais avec respect d'une distanciation) ;
- l'allègement des règles de limitation du brassage (par niveau ou groupe de classes plutôt que par classe), notamment pendant les temps de restauration.

S'agissant du dépistage :

- Les personnes ayant eu un contact avec un cas confirmé n'auront plus à réaliser qu'un seul test (autotest ou test antigénique) à J2 (deux jours après le contact).
- La présentation d'une déclaration sur l'honneur des responsables légaux des élèves attestant de la réalisation des tests ne sera plus exigée.

. Cela n'est pas utile pour les enfants ayant eu la covid dans les deux derniers mois.

Les élèves cas confirmés doivent toujours rester isolés 7 jours (pouvant être ramenés à 5 jours après un PCR ou antigénique négatif).

A partir du 14 mars, l'obligation du port du masque en intérieur pour tous les élèves et les personnels des 1er et 2d degrés sera levée.

Pour rappel, tout le nécessaire est systématiquement mis sur le site d'école.
<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/74/saint-felix/>

5) Crédits, travaux

Merci tout d'abord à la Mairie pour les dépenses de l'année civile dernière : toutes nos demandes ont été acceptées, notamment beaucoup de matériel informatique. Nous n'avons pas acheté la structure extérieure pour la maternelle prévue, car ce que nous voulions n'était plus disponible et nous n'avons pas trouvé d'équivalent.

Voici nos demandes pour le budget 2022.

Crédits élèves : $56 \text{ €} \times 253 \text{ élèves} = 14\,168 \text{ €}$
Compte d'association pour les timbres, le forfait du téléphone portable et le petit matériel : 200 €
Renouvellement des vélos de maternelle : 400 €
Dictionnaires pour les futurs sixièmes : $28 \times 22,66 = 634,48 \text{ €}$
Il faut aussi contribuer aux frais de fonctionnement du réseau d'aide.

Piscine :

2021/2022, séances en 2021, pas en 2022

2022/2023 : cela dépendra du nombre de classes allant à la piscine au premier trimestre. Entre 0 et 9000 euros.

Pour information, la piscine Roosevelt de Rumilly n'accueillant plus de scolaires, il est très difficile d'avoir des créneaux : cette année 2021/2022, seuls les classes avec des CE1 ont pu aller à Seynod.

Ski 2022, 5 journées, 2 classes :

- Car : $215 \times 5 = 1075$;

- Moniteurs : 58 euros pour $1\text{h}30 \times 2 \times 2 \text{ personnes} \times 5 \text{ jours} = 1160 \text{ euros}$;

- Forfaits : 3,5 euros par personne par jour ;

- Location : 3,5 euros par personne par jour.

5 demi-journées pour une classe sur 6 prévues (accompagnée trois fois d'une autre classe en sorties raquettes) :

- Car : $225 \times 5 = 1125$;

- Moniteur : 36 euros pour $2\text{h} \times 5 \text{ jours} = 360 \text{ euros}$;

- Forfaits : 3,5 euros par personne par jour ;
- Location : 3,5 euros par personne par jour.

Pour info, budget 2023 : ski (et raquettes) avec le même fonctionnement qu'en 2022.

En plus de l'habituel, **dans l'ordre de priorité** :

1. une table pour la récréation côté maternelle à 766,80 euros (<https://www.casalsport.com/fr/cas/table-et-banc-d-ecole-ourson-hauteur-30-cm-2006383>) ;
2. une bac à eau pour la maternelle à 438 euros (<https://www.celda.fr/bac-a-eau-cascade.html>) et son plateau de rangement à 96,50 euros (<https://www.celda.fr/plateau-de-rangement.html>) ;
3. trois lots de quatre cloisons de séparation pour faire des coins jeux dans la cour de maternelle à 354 euros (<https://www.celda.fr/cloisons-de-separation-carrees.html>) ;
4. une table pour la récréation côté élémentaire (Manutan, à partir de 450 euros).

Ne sont pas listées ici les demandes déjà budgétisées les années précédentes et les autres demandes en attente, wifi à enlever, caoutchouc toxique côté élémentaire, surgrillages, barrières définitives...

L'extension à côté du restaurant scolaire est lancée, avec notamment agrandissement du restaurant scolaire, salle de motricité et salle de sieste au premier étage, ainsi que deux classes de maternelle et salle des ATSEM au rez-de-chaussée.

Information supplémentaire

La directrice sera en arrêt à partir du lundi 14/03, normalement pour quatre semaines. Rien de grave ! Mais une opération chirurgicale nécessitant un long arrêt. Elle continuera à traiter les mails, mais avec une moins bonne réactivité qu'habituellement. Pour joindre l'école au plus vite, il faudra téléphoner au 04 50 23 90 65 ou envoyer un SMS au 07 66 80 79 68. Ces deux téléphones seront relevés régulièrement par Sibylle Viant Meyfroidt qui assure l'intérim de direction. Merci à elle !

Lucie Trouvé, la nouvelle remplaçante rattachée à l'école, remplacera Karine Masset-Tonda dans la classe de CM2 les jeudis et vendredis. Une autre remplaçante, Stéphanie Revillard, prendra la classe de Sibylle Viant Meyfroidt les lundis et mardis. Bienvenue à elles !

Questions des parents élus et réponses

Y a-t-il un protocole particulier pour les enfants vaccinés ?

La vaccination ne dispense pas des autotests, car même vacciné, l'enfant peut être porteur.

Est-il possible de mettre, à proximité de l'école, un affichage pour les parents, pour communiquer sur des opérations de partages, trocs, dons... ?

Il y a, devant l'entrée de l'école, deux panneaux utilisés par l'école et un vert utilisé par la Mairie. Peut-être utiliser celui-ci, mais il faut une clé, ou en mettre un autre ne nécessitant pas de clé ? M. le Maire verra avec Martine Maison et nous dira.

Est-ce que les enfants rentreront à nouveau tous, bientôt, par le grand portail gris ?

Pour la directrice, il est fort embêtant de faire et défaire sans cesse des règles, surtout que nous subissons déjà des changements de protocole très fréquents. Cela est perturbant pour les enseignants, les parents et surtout les enfants. Les entrées et sorties actuelles sont pertinentes par rapport aux recommandations actuelles et fonctionnent bien. Cela restera ainsi jusqu'à la fin de l'année scolaire. Pour la rentrée scolaire prochaine, cela sera décidé en fonction du protocole à appliquer à ce moment-là.

Quand sera communiquée la date de la randonnée de rentrée ?

La date sera communiquée en juillet, par e-mail, aux parents agréés.

Avez-vous des retours concernant la surpopulation à la cantine et le mot mis dans les cahiers de liaison suite à la réunion Mairie-parents élus ?

M. Méline annonce qu'après le mot, cinq familles ont tout de suite retiré leurs enfants. Mais il ne sait pas si cela a perduré.

Béatrice Emonet, employée à la cantine sera-t-elle remplacée ? Il y a apparemment beaucoup de chahut sur ce temps.

M. Méline explique que le départ de Mme Emonet fait revenir l'équipe au niveau de l'avant covid, car une personne avait été rajoutée. Il dit que le problème actuel est plutôt dû aux absences pour cause de covid.

Certaines barrières entre la cour et le city-stade sont détériorées, une réparation ou un changement est-il envisagé ?

Une réparation a déjà été effectuée cette semaine. Cela doit être fait régulièrement : les grilles se dessoudent souvent des poteaux. Un changement n'est pas à l'étude en attendant l'extension du bâtiment.

Pouvez-vous, M. le Maire, nous faire un point concernant l'avancement du projet d'extension ?

Le projet avance bien. Cependant des arbitrages sont à faire pour maintenir les coûts du projet au plus bas. Dans cette optique, une structure béton est privilégiée plutôt qu'une construction tout bois. L'optique est de finir l'extension pour fin 2023, mais M. le Maire ne garantit pas que la Mairie ait la capacité de financer ce projet, si l'augmentation des coûts de construction et de l'énergie continue de s'aggraver...

Le secrétaire de séance, Antoine Beslay

La présidente du Conseil d'école, Karine Masset-Tonda